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Экономический обзор

Г О Д - Л Е Н И Н . С К И И ,
Г О Д - У Д А Р Н Ы Й

Так работали первоуральцы в 1979 году
Трудящиеся города, пре

творяя в жизнь решения 
XXV съезда КПСС, гранди- 
.озную программу десятой 
пятилетки, напряженно тру
дились в минувшем году над 
выполнением планов и со
циалистических обяза
тельств. План по реализа
ции промышленной продук
ции выполнен на 100,2 про
цента, по, производительно
сти труда —на 101,1 про
цента.

Большой вклад в выпол
нение плановых показателей 
внесли коллективы Н ово
трубного, динасового, хром
пикового заводов, рудоуп
равления, швейной фабрики 
и Центрально - Уральской 
геологоразведочной экспе
диции. Они ритмично труди
лись в течение всего года и 
значительно перевыполнили 
задания по важнейшим тех
нико-экономическим показа
телям. Дополнительно про
изведено 8900 тонн сталь
ных труб, 1857 баллонов. 
10,7 тысячи тонн динасовых 
изделий, более 22 тысяч 
тонн железной руды, в том 
числе 3,3 тысячи тонн кон
центрата, Это выше, чем 
предусматривалось социали
стическими обязательствами.

На предприятиях города 
осуществлялись -мероприя
тия по повышению качества 
выпускаемой продукции. В 
1979 году внедрены ком
плексные системы управле
ния качеством на заводе 
сантехизделий, заводе по 
ремонту горного оборудова
ния, заводе «Искра» и пив
заводе. В результате 76 ви
дов изделий выпускаются с 
государственным Знаком к а 
чества, а производство про
дукции высшей категории 
качества составляет 21 про
цент от общего объема, 
вместо соответствующих 20 
по принятым обязательст
вам.

Н аряду с  достигнуть 
положительными резул* 
та ми постоянно /ы вались 
планы произв твз про
дукции, сказалось на
прироо .чъема производ
ства. Он составил лишь 0,9 
процента, хотя планирова
лось 1 7 процента. Не вы
полнен годовой план по вы
пуску валовой продукции 
заводом Ж БИ иК , гормолза- 
водом.

Особенно плохо работали 
коллективы Новоуткинского 
завода «Искра» и завода 
трубчатых строительных 
конструкций. Они не спра
вились с плановыми пока
зателями ни по одному тех
нико-экономическому пока
зателю. Причины неудов
летворительной работы — в 
низком уровне планирования 
и управления на предприя
тиях, в неудовлетворитель
ной подготовке производст
ва, ослаблении трудовой 
дисциплины.

Так, на заводе «Искра» из 
года в год не выполняется 
План организационно - тех
нических мероприятий, на
правленных на снижение

трудоемкости производства. 
В сборочных цехах не на
лажен учет продвижения уз
лов и деталей. Обычным яв
лением стала штурмовщи
на, при которой более 60 
процентов продукции выпу
скается в последней декаде 
месяца.

Крайне неудовлетвори
тельно занимались освоени
ем мощностей руководители 
Крылосовского известкового 
завода, где даж е через год 
после сдачи в эксплуатацию 
мощностей по производству 
известковой муки не был 
начат выпуск этой продук
ции.

Известно, какое «важное 
значение имеет в свете ука
заний партии и правитель
ства претворение в жизнь 
мер, направленных на со 
вершенствование хозяйст
венного механизма, выпол
нение ' обязательств по по
ставкам. Однако 14 пред
приятий из 24 не смогли 
обеспечить полное выпол
нение заказов. В результате 
потребители недополучили 
продукции почти на 10 мил
лионов рублей.

В минувшем году выпуск 
товаров культурно - быто
вого .назначения и хозяйст
венного обихода увеличился 
на предприятиях города на 
7,6^ процента. Этого о каза
лось недостаточно для ус
пешного завершения годо
вого плана по ним, который 
выполнен лишь на 98,7 про
цента.

С установленным задани
ем производства товаров 
для народа не справились 
Новотрубный завод, Новоут- 
кинский завод «Искра», 
лы ж ная фабрика н Крыло- 
совский известковый завод. 
В  то же время расширился 
выпуск то'варов народного 
потребления на хромпико-

'М заводе. Центрально- 
?> 'льегой  геологоразведоч-

„ э "едииии и опытно- 
экспери. •’втт ,чом заводе 
радиотелев..,иоі - о обо
рудования. Следует отме
тить, что на многих пред
приятиях в минувшем году 
явно недостаточное внима
ние уделялось развитию про
изводственных мощностей 
по производству этих това
ров.

На счету у коллектива 
треста Уралтяжтрубстрой и 
его субподрядных органи
заций в заівершившемся го
ду немало достижений. Вве
дены в строй туннельная 
печь № 3 на динасовом з а 
воде и цех камнелитых труб 
на заводе по ремонту гор
ного оборудования. Сданы в 
эксплуатацию газоочистка и 
котлы-утилизаторы на Н о
вотрубном заводе.

В  городе успешно осуще
ствляется программа ж и
лищного строительства. В 
1979 году введено в экс
плуатацию 69 тысяч квад
ратных метров жилья, что 
на четыре тысячи превыша
ет обязательства. Построе
ны три детских дошкольных 
учреждения на 420 мест,

школа на 1176 мест в Но-
воуткинске, противотуберку
лезный диспансер, пять ма
газинов торговой площадью 
1863 квадратных метра.

План генподрядных работ 
трестом Уралтяжтрубстрой 
выполнен на 106,9 процента.

Однако строители не спра
вились с заданием по росту 
производительности труда. 
Оно выполнено лишь на 
98,3 процента, что объясня
ется срывом этого показате
ля такими коллективами, 
как специализированное уп
равление треста У ралтяж 
трубстрой (73,9 процента), 
СУ-9 (88,8 процента), СУ-4 
(93,9 процента). Как и 
в предыдущие годы этой 
пятилетки, в минувшем го
ду снижался объем строи
тельно-монтажных работ. 
Нелоосвоены средства на 
ряде переходящ их, объек
тов.

В 1980 году строителям 
предстоит выполнить напря
женную программу, обеспе
чив ввод в эксплуатапято 
первой очереди завода ком
плектных металлоконструк
ций, не менее 60 тысяч 
квадратных метров жилья, 
двух детских дошкольных 
заведений. Долж ны  быть 
сданы Дом пионеров и 
профтехучилище на 800 
мест для Новотрубного за 
вода, другие объекты.

Необходимо добиться рез
кого перелома в строитель
стве Нижнесергинского во
довода для того, чтобы обе
спечить его ввод в 1982 го
ду, к 250-летию города.

Улучшено в минувшем го
ду бытовое обслуживание 
первоуральцев. Построено 
42 тысячи квадратных мет
ров дорог с твердым по
крытием, 10 тысяч квадрат
ных метров тротуаров.

Большую работу предсто
ит выполнить на предприя
тиях по разработке перспек
тивных планов экономиче
ского и социального разви
тия коллективов. Проекты 
этих планов должны быть 
сделаны уж е в первом квар
тале текущего года.

В современных условиях, 
как  отмечено в последнем 
постановлении Ц К  КПСС и 
Совета Министров СССР, 
повышается значение к аж 
дого' часа, каждой минуты 
рабочего времени, строгого 
соблюдения правил внутрен
него распорядка, создание 
постоянных кадров на к а ж 
дом участке производства. 
Все это должно стать делом 
каж дого коллектива.

Впереди больш ая работа 
по выполнению решений но
ябрьского (1979 г.) Плену- 
ма Ц К  КПСС, достойной 
встрече 110-й годовщины 
со дня рождения В. И. Л е 
нина. Честь каж дого  пер
воуральца — превратить 
1980-й год в год ударной 
работы, работы по-ленин
ски.

В. ПЕРФИЛЬЕВ,
заведующий промыш
ленно - транспортным

отделом горкома КПСС.
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На птицефабрику Нина Алексеевна Топстогузова 
пришла семь лет назад. С первого дня она зарекомен
довала себя добросовестной работницей. Много учи
лась, перенимала опыт у товарищей. Сегодня удар
ник коммунистического труда, знатная птичница Топ- 
етогузова стоит во главе социалистического соревно
вания. По итогам прошлого года она получила 2657 
тысяч штук яиц вместо 2324 тысяч, предусмотренных 
планом.

Фото Е. Фролова,

На ударной вахте
По-удврному работает, 

став на вахту в честь 1 1 0 - 
летия со дня рождения
В. И. Ленина, коллектив
смены С, А. Бондаренко. В 
цехе №  12 филиала Ново
трубного завода на его 
счету 479,6 тонны труб, про
тянутых сверх плана. При
мем, с государственным 
Знаком качества выдано их 
в минувшем году 93 про
цента.

Семь раз первенствовала

во внутрицеховом соревно
вании бригада участка от
делки этой смены В, Г. 
Мельникова. Рабочие взяли 
под коллективную ответст
венность состояние трудо
вой дисциплины в бригаде.

К 22 апреля труженики 
цеха намерены протянуть 
сверх плана 60 тонн труб.

Н, ГРЕЧИНА, ‘ 
председатель цехово
го комитета п р оф 
союза.

НАВСТРЕЧУ
В Ы БО РА М

В цехах Билимбаевског» 
экспериментального завода 
строительных конструкций и 
деталей состоялись собра
ния рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих по выдвижению 
кандидатов в депутаты по
селкового Совета. Не пер
вый раз мы оказываем до
верие старшей медсестре 
детского сада №  36 Л. Ф. 
Пироговой, контролеру ОТК
A. Н. Борисовской, слесарю
B. Ф. М атафонову. Они не
мало сделали по выполне
нию наказов избирателей, И 
вновь их фамилии названы 
кандидатами в депутаты 
Билимбаевекого поселкового 
Совета.

Единодушно выдвинуты 
кандидатами в' депутаты по
селкового Совета газоэлек* 
тросварщик В. В. Буслов, 
слесарь Г. А. Спешилов, 
электромеханик А. М. Али
кин.

П. МАХНУТИН, 
секретарь партбюро 

завода.

На семинаре со старшим* 
агитаторами мы обращ али 
внимание активистов «а р а 
боту с избирателями по ме
сту жительства. Хорошо 
справляются с поставленной 
задачей агитаторы X. Ю. 
Хасанов, В. П. Половников 
и другие. Они по нескольку 
раз побывали в закреплен
ных домах. Провели беседы 
о советской избирательной 
системе, подготовке к 110-й 
годовщине со дня рождения
В. И. Ленина.

Вечерами в агитпункте яз- 
бирательног.о участка .Vs 44 
часто многолюдно.

В. РОССОШНЫХ, 
зев. агитпунктом, ;

Т р у д я щ и е с я  ю р о д а  горячо одобряют 
постановление Центральною Комитета  
К о м м у н и с т и ч е с к о й  п а р т и и , Совет а  
Министров СССР и ВЦСПС

ПОДДЕРЖИВАЕМ  
П О Л Н О С Т Ь Ю
Постановление Центрального Комитета 

Коммунистической партии, Совета Мини
стров СССР и ВЦСПС «О дальнейшем ук
реплении трудовой дисциплины и сокра
щении текучести кадров в народном хо
зяйстве» нашло живой отклик у ра
бочих нашей смены. Во всех бригадах 
прошло обсуждение этого программного 
документа партии, в ходе которого рабо
чие принципиально высказались о недо
статках, имеющих место на предприятии, 
о постановке дальнейшей, более  после
довательной работы с нарушителями тру
довой дисциплины. Собрание ещ е  раз 
наглядно показало заинтересованность 
каждого в результатах общего труда. 
Единодушно решено формировать непри
миримое отношение к любым проявле
ниям неорганизованности и недисципли
нированности, Ибо только такой, по-на
стоящему коммунистический подход к 
данной проблеме может способствовать 
успешному развитию социалистической 
экономики, новому бодѵему материаль
ного и культурного уровня жизни на
рода.

Г. ПАНИНА, 
начальник смены швейного цеха 
швейной фабрики,,

Г О Т О В И Т Ь  
ХОРОШУЮ СМЕНУ
Принятое постановление Центрального 

Комитета Коммунистической партии, 
Совета Министров СССР и ВЦСПС « в  
дальнейшем укреплении трудовой дис
циплины и сокращении текучести кадров 
в народном хозяйстве» — жизненно не
обходимый документ. Оно имеет прг^мое 
отношение к работе педагогических кол
лективов училищ профтехобразования, — 
в том числе и к нашему: ведь мы гото
вим будущих рабочих, от дисциплины и 
сознательности которых зависит дальней
шее развитий экономики нашего госу
дарства, его оборонная мощь.

Постановление нацелило на повышение 
требовательности каждого члена коллек
тива — трудового или ученического — к 
себе и своим товарищам. Опираясь на 
его требования, мы ещ е серьезн ее  бу
дем подходить к подготовке будущих 
рабочих, больше обратим внимание на 
постановку воспитательной работы среди 
учащихся, на укоренение лучших тради
ций рабочего класса, уважительного от
ношения ребят к избранной ими профес
сии.

А. ПАНО&,
директор ГПТУ-7,



В ПАРТИЙНЫХ 
О Р Г А Н И З А Ц И Я Х

ГЛАВНОЕ — 
ЭКОНОМИЯ

В рудоуправлении состоя
лось заседание партийного 
бюр£>, на котором шла речь 
об экономном расходовании 
электроэнергии, топлива и 
тепловой энергии. Готовясь 
к нему, руководитель сек
тора группы народного кон
троля Г. С. Еланцев орга
низовал рейд по использо
ванию электроэнергии в 
рудном карьере. Он отме
тил, что коллектив за про
шлый год сбере- 120 тысяч 
киловатт-часов. Однако на
родные контролеры заф ик
сировали немало фактов 
расточительности.

Выводы дозорных приня
ты за основу рекомендаций 
заместителю директора ру
доуправления С. П. Тесли- 
ну и главному энергетику 
П. П. Березину, отчитав
шимся на заседании парт
бюро.

Ю. ПЕЛИХ, 
заместитель секретаря 
партбюро.

Р Е Ш И Л И
к о м м у н и с т ы
С Е Л А

Партийное собрание с 
повесткой дня «Задачи пар
тийной организации в свете 
решений ноябрьского (1970 
года) Пленума ЦК КПСС» 
состоялось в совхозе «Пер
воуральский». Принципиаль
но выступила коммунист, 
председатель группы народ
ного контроля А. С. Ворони
на. Она вскрыла резервы 
более рационального ис
пользования техники.

Управляющий вторым о т 
делением А. П. Медведев 
поднял вопрос о необходи
мости более широкого со
здания культурных пастбищ.

Коммунисты наметили 
Конкретные меры по повы
шению эффективности про
изводства.

3. БЕЛОВА,
секретарь парткома.

КОНТРОЛЬ —
постоянный

На опытно - эксперимен
тальном заводе радиотеле
визионного оборудования 
состоялось заседание пар
тийного бюро. Заслуш ан во
прос об улучшении агита
ционно - массовой работы в 
период подготовки к выбо
рам р Верховный Совет 
РС Ф С Р и местные Советы 
народных депутатов.

Заслуш ан заведующий 
агитколлективом А. М. Буш- 
мелев. Был такж е обобщен 
опыт работы старшего аги
татора третьего цеха Н. И. 
Козлова. Агитаторы, кото
рыми он руководит, актив
но проводят беседы с изби
рателями.

А. ГАВРИЛОВ, 
секретарь партбюро.

Б Е С Е Д Ы  
С РАБОЧИМИ

Члены партийного бюро и 
хозяйственные руководите
ли ^авода трубчатых строи
тельных конструкций про
вели в цехах беседы на 
международные темы. С ра
ботниками отдела главного 
энергетика встретился з а 
меститель директора Ю, Г.' 
Горячих, кислородной стан
ции — начальник отдела 
технического контроля А. Н. 
Силин. Д ля рабочих цеха 
металлоконструкций беседу 
провел член партбюро А. А. 
Антошин. Я как  секретарь 
партбюро встретился с тру
дящимися ремонтно-механи
ческого цеха.

В. АВЕРКИЕВ, 
секретарь партбюро.
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ПРИНЦИПИАЛЬНЫЙ П О Ш Л
ПРОФСОЮ ЗНАЯ ЖИЗНЬ

Нз заводе трубчатых  
строительны х конструкций  
слож ились трудны е условия  
с вы полнением плана по 
реализации продукции. Вот 
почему заводской комитет 
профсоюза в этом году се
рьезно подош ел к разработ
ке социалистических обяза
тельств. В прош лом году, 
по примеру других город
ских предприятий, мы про
бовали организовать защ и
т у  цеховы х социалистиче
ских обязательств. Но пер
вая попытка заверш илась  
н е особенно удачно, комис
сия н е проявила достаточ
ной требовательности к со
держ анию  обязательств, а 
затем не установила посто
янного контроля за их вы
полнением.

Нынче учли  прош лые 
ош ибки. В работе производ
ственно -  массовой комис-

седатели цеховы х комите
тов проф сою за. Наиболее 
интересны е обязательства  
оказались у начальника ц е
ха металлоконструкций С. А.

в гю территорию, прилегаю 
щую, к цехам . Н аконец, ко
м иссия поставила непрем ен
ное усл ови е, чтобы кажды й  
коллектив включил пункт

Н иколаева. Здесь рабочие по охране природы, 
развернули социалистиче- Особенно строго подошли  
гкое соревнование в честь к тем руководителям цехов, 
1 1 0 -й  годовщ ины со дня где имеются наруш ители  
рож дения В. И. Л енина. К трудовой дисциплины . ,Ко- 
2 2  апреля они реш или вы - нечно, почин северских ме
даль сверх плана 3 5  тонн таллургов о коллективной
металлоконструкций. Одо
брили мы и их пункты  по 
экономии материалов, и по 
досрочному вы полнению  го -, 
дового задания.

Вместе с тем, комиссия  
сделала зам ечание в адрес 
н е только коллектива цеха  
металлоконструкций, но и 
в сех  остальны х, по поводу

моральной и материальной  
ответственности за состоя
ние трудовой ди сц и п ли н ^  
—  дело добровольное, но 
цеховы е комитеты профсою
за долж ны  вести  постоян
ную  разъяснительную  рабо
т у  в этом направлении —  
такой целью мы и руковод
ствовались, реком ендуя  
включить этот пункт в сотого, что они не наме.тили

пунктов по благоустройству циалистические обязатель- 
территории. Как ж е т а к ? . ства. И сходили при этом  
Город готовится к 2 5 0 - л е -  и  и з  недавнего постановле- 

сии приняли участие и тию , а мы как бы остаем ся ния ЦК КПСС, П резидиума  
председатель завкома проф - в стороне. У нас за к аж - В ерховного Совета СССР, 
сою за В. Н. П анкратов, и дым цехом закреплен  оп ре- Совета М инистров СССР и 
секретарь партийного бюро деленны й участок . Вот мы ВЦСПС.
В. Н. А веркиев. Ещ е до за - и посоветовали, чтоб к аж -  
седания выработали четкие дый коллектив разработал  
критерии, по которым ста- конкретны й план озел ен е-  
ли оценивать вы несенны е ния участка и его оформ- 
на обсуж ден ие обязательст- ления. Реш ено такж е у с т -  
■ва. К стати, представляли их роить беседки в м естах от- 
начальнкки цехов и п ред- ды ха, привести в порядок

К защ ите намеченного  
комиссия подош ла принци
пиально, требовательно. А 
в р е з у л ь т а т е .и  заводские  
соци алистические обяза
тельства получились напря
ж енны м и, мобилизующ ими  
на вы сокопроизводительны й  
труд в заверш аю щ ем году  
пятилетки. Заводской коми
тет проф сою за принял р е
ш ение о неослабном контро
ле за их выполнением-

А. ЧЕКУЛИН, 
председатель произ
водственно - массовой 

комиссии завкома
профсоюза.

Авторитетом пользуется в 
коллективе пятого цеха Но 
вотрубного завода вальцов
щик В. В. Лебедев. Произ
водственные задания он 
выполняет на 108 процен 
тов. Виктор Васильевич мо 
жет работать на всех ста
нах отдела холодной про
катки труб. Любое общест 
венное поручение ему по 
душ е. В бригаде его избра
ли купьторганизатором. Ча 
сто прокатчики вместе с се
мьями бывают на спектак
лях, концертах во Дворце 
культуры и техники.

Фото А, Кадочигова.

СЛАВИМ ЛЮДЕЙ ТРУДА
* РепортажВ конце прошлой недели 

во Дворце культуры огне- 
упорщиков прошел вечер 
трудовой славы, организо
ванный для коллектива це
ха №  2,

— Минувший год  для 
нас, — сказал в приветст
венном слове начальник це
ха А. В, Малышкин, — был 
достаточно напряженным, 
так как реконструкция дей
ствующего производства все
гда создает дополнительные 
трудности. Однако коллек
тив справился с ними и к 
тому ж е выпустил тысячи 
тонн сверхплановой продук
ции.

Высоких показателей в 
труде добились коллективы, 
которые возглавляю т масте
ра — М. Г. Коробицин, 
М. С. Федотов, Н. И. Ш ве
цов, В. А. Мурзин, В, И. 
Буктов, В. .А. Вшивцеё, 
Г. И. МухО'медьярова. В це
хе 61 рабочий уже завер
шил производственный план 
десятой пятилетки, 132 че
ловека стали победителями 
в соревновании за звание 
«Лучший по профессии».

В ходе торжества знаки

«Победитель социалистиче
ского соревнования за  1979 
год» вручены прессовщику 
Ю, Н, Виноградову, сорти
ровщице Л. Н. Снегиревой, 
обжигальщику С. С. Л оги
нову и другим, всего 21 че
ловеку. От имени руковод
ства предприятия и завод
ских общественных органи
заций с новым трудовым го
дом поздравил собравшихся 
и их семьи, а их было в 
тот вечер более 300 чело
век, директор завода В. М. 
Васильцов.

Тепло встретили труж ени
ки цеха выступление сам о
деятельных артистов — сво
их товарищей по работе. 
Перед ними выступили прес
совщица 3. А. Пискунова, 
мастер смены Т. И. Агапи
това, пенсионерка Н. А. Не- 
мкина, задушевно исполнив
шие песню «Деревенька 
моя». Д руж но аплодирова
ли зрители формовщице 
Т. М. Гребневой за песню 
«Когда сады цветут» и на

чальнику формовочного от
деления Б. Ф, Клочко, кото 
рый спел народную песню 
«Пойду я' к  милой в те 
рем..».

Игры, конкурсы, танцы 
долго не утихали в этот ве 
чер возле' - красавицы-елки, 
стоявшей в зале Дворца. 
Ведущей праздника, его о р 
ганизатором и затейником 
была садчик цеха Антонина 
Ивановна Омышева — ак 
тивная общественница и 
участница художественной 
самодеятельности.

С, МЕРЕ! ШОВ, 
директор Дворца куль
туры динасового завода,

1979— 1980 уадвянй роя
начался в. обстановке тру
дового и политического 
подъема среди учительских 
коллективов школ, вызван
ного постановлением Ц К  
КПСС «О дальнейшем улуч
шении идеологической, по- 
лити-ко - воспитательной ра
боты» -и подготовкой к 
110-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина.

Большое внимание педа
гогические коллективы уде
ляют развитию и совершен
ствованию всеобщего сред
него образования. В ре
зультате 99,6 процента уча
щихся, окончивших 8 клас
сов в 1979 году, продолж а
ют учебу. Стопроцентный 
охват средним образовани
ем обеспечили школы № 1, 
7, 10, 15, 20, 21, 19, 27, 31, 
41. Но вместе с тем неко-

Ховаяювой, Н. С. Злобиной,
Д . И. Ш орохавой, Л . Г. 
Рыбниковой, Г. С. Емелья
новой, А. П. Гунгер, Г. Ф. 
Злоказовой,' Т. А. Саенко, 
многих других учителей.

Глубина, прочность зна
ний учащихся находятся в 
прямой зависимости от хо
рошо налаженной внекласс 
ной работы. В школах ра 
ботают предметные кружки 
факультативы, научные об 
щества, научно - техниче 
ские лектории. Традицйон 
ными стали научно - прак 
тические конференции, тру 
довые турниры; предметные 
недели.

«Знание революционной 
теории, политики партии 
должіно превращаться у со
ветских людей в убеждение, 
активную жизненную Пози
цию стойкого борца за ком-

*  НА Ш КОЛЬНЫЕ ТЕМЫ

С Е Р Е Д И Н А
У Ч Е Б Н О Г О  ГОДА

торые педагогические кол
лективы плохо выполняют 
Закон об - осуществлении 
всеобщего обязательного 
среднего образования моло
дежи. Так, в  школе №  39 
учатся лишь 77 процентов 
бывших восьмиклассников, в 
школе №  17 ■— 92, в шко
лах №  22, 23, 29, 36 — 94

мунизм, против любых про
явлений чуждой идеологии, 
в руководство к  действию 
для решения актуальных 
проблем развитого социа
лизма», — говорится в по
становлении Ц К  КПСС «О 
дальнейшем улучшении иде
ологической, политико - во
спитательной работы». В

процента. Д о  сих пор допу- этих целях широко исподь- 
скается отсев учащихся из 
1—8 классов, не сохраняет
ся контингент в 9— 10 к л ас
сах. За  первое полугодие из 
школ города выбыло д е 
вять человек: по одному из 
школ № 20, 29, 35, по два 
человека из школ №  26, 36 
и школы-интерната. В те
чение пяти последних лет 
подобное происходит в шко
лах №  8, 26, 36.

зую тся конференции, ленин
ские уроки, конкурсы' твор
ческих работ, встречи с ве
теранами партии, войны, 
труда. Важнейшим источни
ком формирования комму
нистического мировоззре
ния, нравственности являет
ся воспитание на примере 
жизни и деятельности В. И. 
Ленина, на революционных, 
боевых и трудовых тради-

Выполнение Закода о все- пнях Коммунистической пар-
общем среднем образовании 
по-прежнему остается одной 
из важных задач, стоящих 
перед педагогическими кол
лективами, родительской об
щественностью.

В первом полугодии про
должалось дальнейшее со
вершенствование учеб но 'вос
питательного процесса, по
вышение качества знаний. 
Сейчас в дневных общеоб
разовательных школах
18920 учащихся, из них ус
певает 18759, на 0,8 процен
та выше этого ж е периода 
в прошлом учебном году. 
На повышенные оценки з а 
кончили полугодие 42,1 про
цента школьников — значи
тельно выше, чем в преды 
дущем учебном году за т а 
кой ж е период, Полной ус
певаемости добились п ед а
гогические коллективы ш кг 
№ 17, 18, 19, 33, 38, 39, 
вы ш е. общегородского п ак с. 
зателя успеваемость в шко 
лах .№ 6, 10, 23, 28, 35. С 
полной успеваемостью за 
кончили полугодие 455 клас
сов.

Развитие и совершенство
вание всеобщего обязатель
ного среднего образования 
— задача педагогическая, и 
успех ее решения начинает
ся с урока —- основной фор 
мы учебно - воспитательной 
работы. Проблемы его со 
вершенствования всегда на
ходятся в центре внимания 
педагогических коллективов. 
Высоким качеством отлича 
ются уроки Н. П, Климо
вой, В,- А. Соколовой, 3. И.

ИНТЕРЕСНЫЙ ЛЕКТОРИЙ
В общежитии М5 1 тресте Уралтяжтрубстрой органи

зован лекторий «Над Лениным время не властно, он 
вечен, как жизнь». Первое -занятие о начале револю
ционной деятельности вождя провел член Союза ж ур
налистов СССР И, А. Кордюков. Его рассказ был со
держательным и насыщен в н ед р ен и ям и  от поездки 
по ленинским местам, иллюстрирован фотографиями 
из музея В, И, Ленина в Ульяновске.

Лекторий рассчитан на пять заьятий.
С. ЗОРГ, воспитатель.

тии и советского народа.
Пионерия города в этом 

году продолж ает маршрут 
Всесоюзного пионерского
марша «Пионеры всей стра
ны делу Ленина верны», 
комсомольские организации 
включились в соревнование 
«По Ильичу сверяем шаг». 
Стартом этой работы стал 
Всесоюзный пионерский
сбор и Всесоюзное комсо
мольское собрание «Учить
ся, жить и работать по-ле
нински», которые, прошли в 
начале учебного года. Уча
стие в этой работе активи
зировало работу пионерских 
отрядов, звеньев, комсо
мольских организаций. Сле
допыты шкод, участвуя во 
Всесоюзной туристско-крае
ведческой экспедиции «Моя 
Родина — СССР» соверши
ли много интересных и ув-

кательны х походов по
иному краю. Тема похо

дов — «Торжество ленин
ских идей». Материалы, со 
бранные во время поисковб- 
исследовательной работы, 
будут положены в основу 
новых альбомов стендов 
для Ленинских комнат, му
зеев, которые созданы почти 
во всех учебных заведениях 
города.

Две четверти позади, Вто
рая половина учебного года 
будет проходить на завер
шающем этапе десятой п я
тилетки — пятилетки эф 
фективности и качества, в 
дни, когда наша страна бу
дет торжественно отмечать 
110-ю годовщину со дня 
рождения В. И. Ленина, 35- 
летие Победы над фашист
скими захватчиками. Все это 
требует от педагогических 
коллективов дальнейшего 
совершенствования своей 
работы. Достойно- встретить 
знаменательные события в 
жизни страны — задача к а
ждого ; школьного коллек
тива.

Т, МАЛОФЯЛА,
завед ую щ ая го р о н с.



* Соревнование: живое творчество, школа воспитания масс

Т В Е А Я  П О С Т У П Ь
На протяж ении ряда лет  

коллектив ц еха Кг 5 рабо
тает ритмично. Г осударст
венный план вы полняется  
еж егодно как по вы пуску  
валовой продукции, так и 
по объем у реализации то 
варной продукции. П артий
ная  и проф сою зная органи
зац ии  ц еха  сумели развер
нуть соревнование за  вы со
кие конечны е результаты , 
дви ж ен и е за ком м унистиче
ское отнош ение к труду. 
Так, например, все рабочие  
принимаю т участи е в со
ревновании за звание  
«У дарник ком м унистическо
го т р уд а» . С начала пяти
летки три участк а и 3 4  
бригады носят почетное  
звани е коллектива комму
нистического труда. В них  
н ет  наруш ений трудовой, 
технологической дисципли
ны. Бригады Г. В . Ч ерти- 
щ ева, А. Е. Ж олобова, Г. П. 
Казы мова, Б. С. У гольнико- 
ва не раз заним али в этом

году призовы е места в за 
водском соревновании.

Трудится в ц ехе резчик  
Ш. Закиров. Сменное зада
ние он еж едневно перекры 
вает на 2 5 — 3 0  процентов, 
а пятилетку выполнил ещ е  
к Дню металлурга. И та
ких лю дей, опереж аю щ их  
время, в ц ехе больш инство. 
Многие рабочие взяли повы 
ш енны е социалистические  
обязательства в честь 1 1 0 -й  
годовщ ины со дня рож де
ния В . И. Л енина. Они на
правлены  на ул учш ение ка
чества вы пускаем ой продук
ции, экономное расходова
ние сы рья, материалов, 
электроэнергии. Почти д е 
сять бригад горячего и хо
лодного проката получили  
дипломы «К оллектив от
личного качества».

Сейчас в ц ехе все ш ире 
применяю тся новые формы 
трудового соперничества. 
С оревную тся м еж ду собой  
коллективы  родственны х

смен и бригад, все больш е 
рабочих вклю чается в со
ревнование за звания «Л уч
ш ий рабочий по проф ес- 

. си и » , «У дарник 1 0 -й  пяти
л етк и ».

Под девизом  «П ревратим  
1 9 8 0  год в год работы по- 
лен и н ски » соревную тся ме
ж ду  собой коллективы  
бригад Б. С. Угольникова и 
В. А. М еньш икова.

Немало трудностей  воз
никло у  нас на п ути  вы
полнения государственного  
плана четвертого года пя
тилетки. Труж еники вы дер
ж али  испы тания, х.отя и 
ухудш и лось качество метал
ла, поставляемого челябин
скими и серовскими метал
лургами. Так, на рекон ст
рукцию  останавливалось  
травильное отделение. На 
это время н уж н о было со
здать месячны й зап ас заго
товки для станов холодной  
прокатки труб. И травиль
щ ики справились с зада

ч ей . К тому ж е в ц ехе про
ходил плановы й капиталь
ный ремонт трубопрокатной  
установки « 1 6 0 » .  П уск ее 
был обеспечен  раньш е уст а 
новленного срока. За счет  
чего выданы сотни тонн  
труб дополнительно. Рабо
чие на капитальны й ремонт  
травильного отделения и 
стана « 1 6 0 »  направлялись  
и с других участков. Ос
тавш иеся трудились в 
уменьш енном составе. И у с 
тановленны е планы выпол
нены .

Р еш ения ноябрьского  
( 1 9 7 9  года) П ленума ЦК 
КПСС воодуш евили рабочих  
на новы е сверш ения. Они 
пересм атриваю т свои со

циалистическ ие обязательст
ва и намечаю т более вы со
кие рубеж и . Девятнадцать  
резчиков, токарей, терми
стов реш или закончить лич
ную  пятилетку к 1 1 0 -й  го
довщ ине со дня рож дения  
В. И. Л енина.

А. НИКИФОРОВ, 
рабкор.

ПО ПРОСЬБЕ 
ЧИТАТЕЛЕЙ КАЧЕСТВО-ЗАБОТА БЫТОВИКОВ

В редакционной почте довольно часто встречаются 
жалобы на работу мастеров быткомбината «Эра», теле
механиков завода по ремонту радиотелевизионной ап
паратуры. Вот одно из последних писем: «У нас вышел 
из строя холодильник, — пишет В. А. Мартьянов. — 
29 августа сделал заявку в быткомбинат «Эра», упла- 

• тив за вызов мастера 2 рубля 40 копеек. Ответили, что 
он будет в пятницу, седьмого сентября. Ждал подряд 
три пятницы, никто не появился. Позвонил в мастер
скую. Там сказали, чтобы я снимал агрегат и вез его 
в быткомбинат. Привез, хотя живу в Талице. 23 нояб
ря привез агрегат обратно, поставил на место, холо
дильник начал работать, но плохо. Опять пришлось об
ращаться к помощи мастера, но толку нет. Холодиль
ник так и не работает. Мне бы хотелось знать, как ру
ководители горбытуправления реагируют на подобные 
факты, борются за культуру обслуживания и повышают 
качество услуг?»

На вопрос читателя отвечает заместитель директора 
горбытуправления Г.’ П. БОЖИНСКАЯ.

— Факты, конечно, не
приятные, но. к сожалению, 
еще случаются. Мьг делаем 
все возможное, чтобы избе
ж ать брака. Следим за про
фессиональным ростом ра
бочих, организовываем кон
курсы мастерства, проводим 
семинары, занятия по тех
нической учебе, повышаем 
квалификационные разряды. 
Большую роль играет со
циалистическое соревнова
ние среди коллективов, 'ито
ги которого подводим еж е
месячно. Передовиков отме
чаем грамотами и благодар
ностями, присваиваем зв а 
ние ударника коммунистиче
ского труда, вывешиваем 
портреты на доску Почета. 
Среди них М ария Михай
ловна Ш орина, Людмила 
И вановна Кузнецова, Л ю д

мила Павловна Хаминова. 
Они — наставники молоде
жи.

Несмотря на недостатки, 
с планом прошлого года 
коллектив горбытуправле
ния справился, выполнив 
его на 104,5 процента. Ус
луг населению оказано на 
два миллиона 335,4 тысячи 
рублей, в том числе на ду
шу населения их пришлое:, 
на 14 рублей 20 копеек при 
плане 12 рублей 59 копеек. 
Улучшилось обслуживание 
сельского населения, так 
как  везде почти открыты 
комплексные приемные пун
кты. Нет их только в Н иж 
нем Селе и Крылосово, но 
туда выезжаем два раза в 
месяц.

З а  год внедрено 13 новых 
моделей трикотаж а, в том

числе несколько из детского 
ассортимента ( гольфы, кол
готки, косынки, шапочки). 
И зготовляем одиннадцать 
новых моделей обуви, освои
ли еще четыре вида стри
жек.

Н о как  бы мы ни увели
чивали число услуг, попу
лярность их не будет расти, 
если качество не станет 
удовлетворять заказчиков. 
С теми работниками, на ко 
торых поступают жалобы, 
мы выясняем, почему сры ва
ются сроки по ремонту бы
товой техники, отчего стра
дает качество. Поэтому кли
ентам в любой конфликтной 
ситуации следует обращ ать
ся прямо к руководителям 
нашего предприятия.

Чтобы улучшить качество 
услуг, мы часто выезжаем 
на родственные предприятия 
области и страны, перени
маем все новое и прогрес
сивное. В Нижнем Тагиле 
нам, например, понрави
лось, как  оборудованы пе
дикюрные кабинеты, ‘в Ки
еве — организация новых 
форм по обслуживанию се
мейных торжеств. Там, где 
к развитию сферы бытового 
обслуживания промышлен
ные предприятия относятся 
серьезно, и качество услуг 
хорошее, и культура обслу
живания на высоте. Мы же 
этим еше похвалиться . не 
можем. Хотя бы потому, что 
для горбытуправления очень 
мало выделяется и строится 
помещений,

Согласно перспективному 
плану развития города в де
сятой пятилетке, нам необ
ходимо открыть комплекс
ные приемные пункты в 
Крылосово, поселке сантех- 
изделий, на турбазе Х ру
стальная, заводе трубчатых 
конструкций и Хромпике. 
Это осуществимо при усло
вии, если предприятия отве
дут для службы быта поме
щения.

Д авно уж е назрела необ
ходимость открыть в городе 
зал торжеств, мастерскую 
по ремонту мебели, а уча
стку по ремонту часов о т 
вести отдельное помещение, 
так как  площадь бытком
бината «Эра» не отвечает 
положенным нормам. Услу
ги растут, плановое задание 
увеличивается, а производ
ственные площади те же.

В наше время нельзя 
обойтись без телефона. П о
этому можно представить, 
как трудно работать прием
щицам комплексных прием
ных пунктов в Решетах, 
Талице, переулке Кутузова, 
на Самстрое,- Не имея теле
фонной связи. При таких 
условиях разве,мож но гово
рить о культуре обслуж и
вания?

В нынешнем году мы со
бираемся в ателье высшего 
разряда открыть участок по 
пошиву изящной обуви, про
вести . реконструкцию поме
щения центрального ателье 
проката. Будем повышать 
качество услуг,

О ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

ЩЕДРЫЙ ДАР
...Трамвай весело бежал по рельсам. Две гтод- 

ружки с интересом посматривали в окна. Они 
приехали в Свердловск из далекого Тамбова 
учиться на химиков. А сейчас знакомились с го
родом.

— Скажите, мы к какому институту приедем?
— обратились они к пассажирам.

— К медицинскому, девочки, — ответили им.
И совсем неожиданно для себя Рая и Тая ста

ли абитуриентками педиатрического факультета 
медицинского института. Успешно сдали вступи
тельные экзамены.

Незаметно пролетели годы учебы. И вот уже 
молодой педиатр Раиса Сергеевна в Первоураль
ске.

— Тогда на город было всего четыре детских 
врача, работать приходилось помногу, не счи
таясь со временем, — вспоминает Р. С. Шутова.
— Варились в собственном соку. Встретится не
понятный случай заболевания, вечерами проси
живаешь за книгами, просматриваешь конспекты.

Опыт приходил с годами. А вот стремление 
познать глубже теорию медицины осталось у Ра
исы Сергеевны и по сей день. Сначала учебники 
и конспекты, медицинская литература, затем ■ 
учеба в ординатуре, сейчас — методическая ли
тература, знакомство с последними достижения
ми в области педиатрии.

— Узнавать как можно больше — нас с детства 
приучали, — говорит Раиса Сергеевна. — Я учи
лась в четвертом классе, когда началась война. 
Школу нашу разбомбили, занимались на кварти
ре учительницы. Было холодно, сидели в шапках 
и рукавицах, писали на газетах: бумаги не хва
тало. 45-й год остался в памяти радостным и 
солнечным. Все мы учились увлеченно, si бы ска
зала, с энтузиазмом.

Через три года после окончания института Раи
са Сергеевна Шутова — главный педиатр горо
да. Консультации, приемы, командировки. А в 
душе она оставалась лечебником. Стала рабо
тать в инфекционной больнице. В то время впер
вые стали проводиться внутривенные вливания. 
Новыми методами начинали лечить дизентерию.

— Смертность детишек от нее была высокой. 
Часто они поступали к нам уже в безнадежном 
состоянии. Иных приходилось буквально отни
мать у родителей, потому что исход решали счи
танные часы, — вновь вспоминает Раиса Сергеев
н а .— Так и отхаживали ребенка. И ни с чем не 
сравнимую радость чувствовали, когда он на гла
зах оживал.

Многое сделано за годы работы Раисой Сер
геевной. Помимо лечебной деятельности ей про
ведена реорганизация инфекционных отделений, 
налажена прививочная работа, увеличено коли
чество детских коек, с ее  помощью открыта в 
городе молочная кухня.

В 1971 году Р. С. Шутова стала главным вра
чом детской городской больницы №  7. В пер
вую очередь занялась учебой медицинского пер
сонала, повышением его квалификации. И, конеч
но, хозяйством. Как очень т е р п е л и в ы й  
человек действовала по принципу: прежде ч ем ". 
спрашивать с человека, а тем более наказывать 

, за ошибку, научи его.
Многое сделано Раисой Сергеевной и по улуч

шению условий содержания детей в стационаре. 
Под ее руководством оборудована больница для 
детей раннего возраста.

Приказом министра здравоохранения СССР 
Б. В. Петровского за многолетнюю хорошую ра
боту по организации и оказанию лечебно-профи
лактической помощи населению главный врач 
детской городской больницы №  7 Р. С. Шутова 
награждена значком «Отличнику здравоохране
ния».

— 26 лет работы для меня — как один миг, — 
говорит в конце беседы Раиса Сергеевна, И вид
но, как счастлив человек своим делом, как удов
летворен минувшими днями, ибо в каждый из 
них он необходим десяткам маленьких пациен
тов,

С. КОСТАЛЬГИНА.

Планета сегодня
ГОРЬКИЕ ПЛОДЫ ЭКСПАНСИОНИЗМА

НРБ. Интеграция в рамках Совета Экономическом 
Взаимопомощи —  один из главных факторов, опреде
ляющих успехи республики а развитии электронно-вы
числительной техники.

На снимке: в цехе Плѳвдивского завода запоминаю 
щих устройств.

Фото БТА—ТАСС,

Агрессивный курс И зраи
ля, упорное нежелание его 
правящих кругов считаться 
с мнением международного 
сообщества, требуюшего 
справедливого урегулирова
ния на Ближнем Востоке, 
ведут как к  дальнейшему 
падению его престижа на 
мировой арене, так и тс 
ухудшению условий жизни 
населения страны. Непре
рывно растут закупки аме
риканского оружия, колос
сальные средства расходу
ются на военные нужды, на 
содержание войск и строи
тельство военизированных 
поселений на захваченных 
арабских территориях — н 
все это катастрофически по
дрывает экономику И зраи
ля,

Внешний долг государст
ва-агрессора, свидетельству
ет зарубеж ная пресса, пре
высил 14 миллиардов дол
ларов. Он является самым 
высоким в мире в  расчете 
на душ у населения. Голово
кружительными темпами ра
стет инфляция. З а  минув
ший год она достигла ре
кордной за всю историю 
страны отметки — 100 про
центов. По мнению специа
листов, в, 1980 году уровень 
инфляции поднимется до 
150 процентов. »

В конце прошлого года 
израильские граж дане ста
ли свидетелями нового ска
чка цен. Израильский пар
ламент (кнессет)—по реко
мендации министра финан
сов Гурвича —  утвердил

ряд мер «по ограничению 
потребления», имеющих це
лью переложить бремя то
тальной милитаризации и 
политики экспансии на пле
чи трудящихся слоев насе
ления. «Программа борьбы 
с инфляцией» предусматри
вает уменьшение государст
венных субсидий на продук
ты питания и другие товары 
первой необходимости, а 
такж е ассигнований на со
циальные нужды, в том чис
ле на строительство школ и 
больниц. Урезаны кредиты 
некоторым отраслям про
мышленности. Объявлено о 
сокращении числа рабочих 
мест на государственной 
службе и в строительстве.

Пагубные последствия 
этих мер не замедлили ска

заться. Буквально на сле
дующий день после утверж 
дения жнеосетом этой про
граммы, на 114 процентов 
подорожало молоко, вдвое 
— сливочное масло, на со
рок процентов — хлеб, на
половину увеличилась плата 
за телефон и почтовые ус
луги. На 30—50 процентов 
возросли цены на ряд дру
гих важнейших товаров, 
Десятки предприятий нача
ли сокращать производство. 
Армия безработных И зраи
ля даж е по официальным 
данным насчитывает бо
лее 22 тысяч человек.

Л. КОТОВ. (ТАСС).
да.'." 3 стр.
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Д Е Т Я М  
О В О Ж Д Е

Выставка книг, посвящен 
ная 110-й годовщине со 
дня рождения В. И. Л ени
на, появилась в детской 
библиотеке Билимба я еще в 
декабре минувшего года. 
Она называлась «О Ленине 
— октябрятам». В январе 
открыта вторая — «Ленин 
и дети».

Выставки очень привлека
ют Юных читателей, они с 
интересом берут книги Н. К. 
Крупской «В. И. Ленин», 
3. Воскресенской «Костры»; 
сборник рассказов М. З о 
щенко о вожде пролета
риев.

Л. СКОРЫНИНА, 
зав. библиотекой.

БУДУТ НОВЫЕ 
ДОСПЕХИ

Более 30 тысяч рублей 
• будет использовано в теку

щем году для развития физ
культуры и спорта на ди
насовом заводе.

Значительная часть этих 
денег пойдет на приобрете
ние спортинвентаря и мебе
ли для строящегося спорт- 
павильона, для поездок з а 
водских спортсменов на р аз
личные соревнования.

Сейчас администрация 
предприятия закупает новые 
доспехи для команды по 
хоккею с мячом. На оче
реди — форма для юных 
футболистов из дворового 
клуба «Огниво».

Н. БЕРЕСТИН, 
зам. председателя 

завкома профсоюза,

В С Т Р Е Ч А
МОЛОДЕЖИ

В клубе имени Ленина 
состоялась очередная встре
ча молодых рабочих хром- 
гшкового завода. Юрист 
предприятия Н. И. Нестеров 
прочитал лекцию о  трудо
вом законодательстве, н а 
чальник отдела кадров А. А. 
Ж ильцов рассказал о прави
л ах  заполнения трудовой 
книжки, о ее назначении, а 
лектор из Свердловска ,Л. Н. 
Половинская познакомила с 
творчеством В. М. Ш укши
на.

Потом молодежь собра
лась в спортзале, где про
шли соревнования по волей
болу и мини-футболу,

Л, СУТУНКОВА, 
методист совета ДСО 
«Труд» хромпикового 
завода.

Н И К Т О  

НЕ ЗАБЫТ...
До празднования 35-й го

довщины Победы еще дале
ко, но коллектив школы 
Л» 20 уже начал активную 
подготовку к встрече этого 
события.

Работает клуб «Поиск-35». 
Если раньше ребята соби
рали материалы о  воинах, 
ушедших на фронт из по
селка, то теперь они хотят 
узнать и о тех, кто тож е 
воевал, но поселился на 
Магнитке после армейской 
службы,

В эти зимние и весенние 
месяцы в школе пройдет 
немало интересных меро
приятий, посвященных Дню 
Победы: уроки мужества 
«У Вечного огня», встречи с 
участниками войны, смотр- 
конкурс строя и песни, па
рад октябрят, конкурс ри
сунков и другие.

М. СЫЧЕВ, 
завуч по воспитатель

ной работе школы №  2 0 .

О ТЕХ, КТО НАС ОБСЛУЖ ИВАЕТ

ТАКСИ ИДЕТ НА ВЫЗОВ
Василий Иванович Лобанов возглавляет 

первую бригаду таксистов пассажирского 
автопредприятия. Под руководством у 
«его .22 человека. Коллектив надежный, 
состоящий в основном из кадровых шо
феров, таких, как Ю. Абрамов, Е. Пан 
телеев, Г. Хазанский, В. Долгих, о кото
рых бригадир рассказывает с уважением 
и гордостью: они не подведут, они знают 
и любят свою работу, дорож ат машиной, 
высоко ценят взаимовыручку.

Л обанов работает в автопредприятии с 
1962 года, старается поддерживать в 
бригаде деловую атмосферу. Если пасса
жир, н е д о в о л ь н ы й  обслуживанием, 
водителя ж дут большие неприятности. 
П режде всего, с ним будуг говорить то
варищи, а это действует не слабее адми
нистративных взысканий.

— Был у нас недавно один такой, — 
рассказывает Василий Иванович, — рюм
ка его губила. Всячески с ним бились, но 
все напрасно. А раз так — нет ему ме
ста в нашем коллективе, ведь такси дол
жны быть в надежных руках честного 
шофера.

Таксисты Лобанова участвуют в соцсо
ревновании. Их соперник—вторая брига
да автопредприятия. Состязаются с пере
менным успехом.

— В последние месяцы мы сдаем, — 
рассказывает Василий Иванович. — П о
чему? Сказывается нехватка новых ма

шин, а старые часто выходят из строя. 
П одводяі случайные люди, я уже расска
зывал об одном Из таких. Им кажется, 
что с планом легче справиться, если ис
кать только «выгодных» пассажиров. 
Ошибаются. Я никому не отказываю, а 
что теряю? -Каждую  смену перевыполняю 
план на десять-двадцать процентов.

Еще одну подножку ставят горожане. 
Наши диспетчеры принимают по телефону 
заявки: такси должно прибыть туда-то, 
во столько-то часов. Машина подана, са 
дитесь. Но нет!.. О казывается,, человек 
вызвал такси так — на всякий «пож ар
ный» случай, скажем, если сосед • вдруг, 
передумает отвезти его, на собственной 
машине. Вот так: время ушло, бензин 
истрачен напрасно. Конечно, наши колле
ги из второй бригады тож е страдаю т от 
этого, не мы одни.

Он повернул ключ зажигания, наж ал на 
стартер, и мы поехали.

— А, собственно говоря, зачем такси,— 
продолжал Лобанов. — Тепло, не тесно, 
музыка играет — комфорт? Не только в 
этом дело. Вот сегодня утром я ездил по 
вызову в Слободу. Старушку одну в бо
льницу отвозил. Не дешева ‘дорога для нее 
оказалась, но ведь .в таких случаях люди 
забываю т про деньги, важно время вы- 

-играть. Для этого, пожалуй, мы и выез
ж аем из парка каждый день.

А. МОСУНОВ.

ТОВАРЫ — 
НАРОДУ

БАШ КИРСКАЯ АССР , Не 
заводе имени Кирова в У ф е  
изготовлена первая партия 
сувенирных телефонов 
«Башкирия».

В деревянный корпус с 
бронзовым рычагом вмон
тированы часы. Из бронзы 
и дерева выточены и дета
ли трубки, Второй вариант 
прибора выполнен из белой 
пластмассы. Аппарат укра
шает чеканка по латуни на 
сюжеты башкирского эпоса 
и национальный орнамент.

На снимке: контролер
ОТК И, Белякова демонст
рирует телефонные аппара
ты «Башкирия».

Фото В, Вонога, 
Фотохроника ТАСС.

-СПОРТ

П О Д  З В У К И  В А Л Ь С А

ААягким электрическим 
светом залит актовый зал 
школы №  32. Сразу после 
уроков здесь решили про
вести вечер отдыха, посвя
щенный вальсу,

Постепенно заполняется 
зап. Торопятся девушки — 
участницы танцевального 
конкурса. И вот — начало: 
директор 3, А. Авдюкова 
объявляет вечер открытым. 
Жюри занимает места. Учи
тель-хореограф В, К. Ру
кавишникова сообщает ус
ловия конкурса...

Этот вечер — первый из 
серии запланированных. По
этому прежде всего сегод
ня будут оценивать коли
чество пар, выставленных 
от каждого класса, а потом 
уже качество танцев.

Звучит мелодия. Плавно 
йружатся пары... Победа в 
конкурсе присуждена р еб я 
там из девятого «Б» и вось
мого «В» классов. Вторыми 
призерами стали учащиеся 
девятого «А» класса, тре
тьими — восьмого «А». В 
заключение организаторы 
вечера преподнесли со
бравш иеся  приятный сюр
приз: с показательными
танцами выступили перед 
учителями и школьниками 
призеры городского и об
ластного конкурсов баль
ных танцев Валерий Плот-

П Л А В Н Ы Е
ников и Ирина Кузнецова. 
Смотреть на них было одно 
удовольствие. Лирично, эм о
ционально исполнили они 
медленный вальс, темпера
ментно — бразильскую сам
бу, зажигательно — «Ча-ча- 
ча»,

— Сейчас на любом мо
лодежном вечере отдыха, 
если звучит вальс, танцую
щих почти нет, — сказала 
после конкурса Зинаида 
Андреевна Авдюкова, — но 
стоит включить дискомузы
ку, и сразу все меняется. 
Танцуют все, как кому хо
чется. Мало красоты, эсте- 
тичёского наслаждения. Это 
особенно видно со сторо
ны.

Наблюдалось и в нашей 
школе такое. Чтобы испра
вить положение, решили мы 
на комсомольском собрании 
провести серию вечеров: 
показать, ребятам, как пра
вильно и красиво следует 
танцевать.

Думается, что в школе 
№  32 родилось очень д о 
брое  дело. Ведь это —  еще 
один шаг в приобщении 
старшеклассников к миру 
прекрасного. Надо, чтобы 
он был не последним При
мер  этот неплохо бы под
хватить и другим школам.

Л. ПЕЧЕНКИН, 
рабкор.

П О Б Е Д И Л И
ОРГАНИЗАТОРЫ

По традиции в начале ян
варя работники восьмого 
цеха хромпикового завода 
организовали и провели но
вогодний волейбольный тур
нир, в котором нынче уча
ствовали, кроме организато
ров, спортсмены второго и 
седьмого цехов, а такж е во
лейболисты авторемзазода.

В финальном поединке 
команды восьмого цеха с 
представителями седьмого 
цеха выиграли организато
ры турнира.

С. САМАРИН, 
мастер смены цеха №  8  

хромпикового завода,

И Д Е Т
СПАРТАКИАДА
Физкультурники завода 

трубчатых строительных 
конструкций посвящают дню 
рождения В. И. Ленина 
свои спортивные достиж е
ния. П родолжаю тся старты 
заводской зимней спарта
киады. Проведен первый тур 
лыжных соревнований. Идут 
встречи цеховых волейболь
ных, баскетбольных и тен
нисных команд.

Активное участие во всех 
соревнованиях принимают 
комсомольцы Сергей Лан- 
шиков, Александр П одви
гни, Николай Дрягин.

Словом, физкультурное 
движение в коллективе н а
бирает силу. А это, безу
словно, скаж ется на резуль
татах труда.

А. УЛЬЯНОВ, 
член комитета 

ВЛКСМ завода.

В Н И М А Н И Ю
П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Е В !
22 января, во вторник, в редакции газеты «Под 

знаменем Ленина» работает общественная при
емная. Прием ведут начальник городского 
узла связи А . Д . Гребенюков и руководитель 
общественной приемной Б. Б. Гринберг.

Начало приема в 17 часов.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕ К Л А М А  И
ОБЪЯВЛЕНИЯ

Кинотеатр «Восход». «БАРХАТНЫ Й СЕЗОН». Сеан
сы: ‘9, 11, 13; 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». «ПУТЕВКА В Ж И ЗН Ь » Н а
чало в 9- часов. «Л Ю БО В Ь МОЯ, П ЕЧ А Л Ь МОЯ» 
Сеансы: 11,. 1.3, 15, 17, 19, 21 час.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 19 января магазин №  43 «Прсудо-хозяйст- 

венные товары» (ул. Ватутина, 32) проводит 
неделю-продажу настольных ламп.

* * *
Во все хозяйственные магазины поступило но

вое моющее жидкое средство «Березка» — для 
стирки изделий из шерстяных, шелковых, синте
тических ■ и искусственных тканей.

Цена моюшего синтетического, концентрирован
ного средства 0-27 копеек.

* * *
Ни пылинки в доме гарантирует пылесос «Цик

лон», выпускаемый Горьковским заводом электро- 
тяжмаш. Пылесос по пене 41 рубль можно ку
пить в хозяйственном магазине № 51 «Промто
вары» (Западная, 10), здесь же можно приобре
сти пылесос «Аудра» — 58 рублей, холодильник- 
бар —. 145 рублей, пятновыводитель с любых тка
ней, освежитель мусорных ведер, столовые набо
ры (вилки, ножи, ложки) стоимостью от 5 до 
74 рублей, термос от 2 до 7 рублей, зажимы для 
штор с кольцами и без колец, электрогрелка по 
цене 5 рублей, в большом выборе люстры стои
мостью от 16 до 29 рублей.

* * *
М агазин 34 (пос. Хромпик) предлагает поку

пателям в широком ассортименте мужские ко
стюмы производства ГД Р, Польши, Чехословакии 
(размеры с 50 по 56), импортные плащи, брюки 
отечественного производства (размеры с 44 по 
561 различных расцветок.

В отделе галантерея имеются шерстяные одея
ла производства Серпуховской фабрики по цене 42 
рубля, часы наручные мужские и женские стои
мостью от 20 до 67 рублей, магнитофоны «Сне- 
жеть» по цене 265 рублей.

Все эти товары можно приобрести в кредит по 
одной справке. Адрес магазина: пос. Хромпик.

о „ ^ Р я еЧН0 б л а г°Да Рим  а д м и н и с т р а ц и ю  ц е х а  Л° 21 Н< 
в о тр у б н о го  за в о д а , к о л л е к т и в  сто л о в о й  №  74 особенн
к о м ы Т з Т п о м о ,» -  Ш таменко, всех друзей', соседей зш  

помощ ь в похоронах наш его дорогого муж: 
отца и деда Ш арапова И вана Андреевича.

Ж ена, дети и родственники покойного.

'!і;!Р  не л агодаРим коллектив отдела м ехани ка  го
рячей части  цеха № 8 Новотрубного завода, соседей 
п ри нявш их Участие и оказавш их  нам больш ую  по
м ощ ь в похоронах  наш ей лю бимой дочери, внѵчки и 
сестры  Л арисы  Ясинской,

Родители и родственники покойной.

Д ирекция, партийны й и проф сою зны й ком ите
ты  Новотрубного завода вы раж аю т глубокое со
болезнование начальни ку  производственного от
дела Сергею  И осиф овичу З ак у  по поводу см ерти 
отца

З А К А  
Иосифа Яковлевича.

Коллектив городского узл а  связи  вы раж ает  
глубокое соболезнование старш ем у электр о м ех а, 
ни ку  Л. П. Гребеню ковой по поводу см ерти ее 
м атери

ИВАНОВОЙ  
Ольги Даниловны.

К оллектив психоневрологического диспансера 
искренне соболезнует м едсестрам  С. Г. Нарбутов- 

' ски х  и 3. Г. М ихайловой по поводу кончины  м а
тери

Ш АТОХИНОИ  
А нф исы  Павловны.

А Д Р Е С :  623100, г. Пер
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ча, 21/40.
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